

INDUSTRIA

ALPINA COMPRÓ 70% DE CLOVER

El fabricante de lácteos Alpina compró 70% de la compañía estadounidense Clover, una empresa centenaria que ha logrado reconocimiento en el mercado americano por sus productos orgánicos plus, con estándares de calidad y prácticas de ganadería sostenible. **Ernesto Fajardo**, presidente de Alpina, anunció que la alianza les permitirá consolidar su presencia comercial y posición en EE.UU.

NATHALIA MORALES



LA CIFRA

22,12

MILLONES CANTIDAD DE PERSONAS OCUPADAS, SEGÚN EL DANE, EN OCTUBRE.

TENDENCIAS @larepublica.co

EL MÍNIMO MÁS BAJO

A pesar del aumento del salario mínimo para 2022, de 10,07%, Colombia está por debajo del promedio de la región. Al tipo de cambio del dólar de hoy comparado con las monedas de América Latina, Uruguay es el país con el salario más alto.

EE.UU. BLOQUEA ACUERDO

Funcionarios antimonopolio de EE.UU. demandaron para bloquear la adquisición de Arm Ltd. propuesta por US\$40.000 millones por parte del fabricante de chips Nvidia Corp., diciendo que esto obstaculizaría la innovación en semiconductores.

BOLSAS

GILINSKI LANZA OPA POR SURA

Los títulos de Grupo Sura (ordinarios) no podrán entrar en la dinámica de la compra-venta del mercado bursátil, debido a que el Grupo Gilinski informó la puesta en marcha de una oferta pública de adquisición (OPA) por el conglomerado financiero que pertenece al llamado Grupo Empresarial Antioqueño (GEA). Esta nueva OPA inicia por 25,34% del capital accionario del Grupo Sura.

VANESSA PEREZ DIAZ

EL GRUPO SURA EN CIFRAS

Participación en acciones totales (ordinarias+preferenciales) Cifras al 31 de diciembre de 2020

• 17,1 millones de colombianos son propietarios de Grupo Sura, a través de su ahorro en fondos privados de pensiones

• 14.349 accionistas registró la compañía al cierre de 2020, de los cuales 12.372 son personas naturales y 468 son fondos internacionales



ENERGÍA

SHELL PERFORARÁ EL MAR CARIBE

Ana María Duque, presidente de Shell Colombia, aseguró que la compañía buscará que a finales de este año se adelante la perforación del pozo Gorgon 2 junto con Ecopetrol. La directiva catalogó este hito como una de las campañas de perforación más importantes de Colombia, con la que se buscará un pozo delimitador para determinar si hay suficientes recursos de gas costa afuera.

SALOMON ASMAR



LABORAL. EN TÉRMINOS REALES, ES DECIR, RESTANDO LA INFLACIÓN, EL AUMENTO ES DE 4,77%

El salario mínimo tuvo el alza más alta del siglo

BOGOTÁ. Las centrales obreras, los empresarios y el Gobierno Nacional fijaron el que será el salario mínimo de los colombianos en 2022: \$1.000.000.

El aumento pactado es exactamente el que ya había propuesto el presidente Iván Duque de 10,07%, y se convierte en el más alza más grande del siglo, teniendo en cuenta que 2000 y 2001 fueron los últimos años en los que se evidenció un aumento nominal de 10%.

Además, en términos reales, es decir, restando la inflación, el aumento es de 4,77%, con lo que también es el mayor incremento real de los últimos 40 años.

“Estariamos hablando de un aumento de 10,07% que, a todas luces, sería el aumento, en términos reales, más alto en lo que

va corrido de este siglo, pero sobre todo, en mas de 40 años”, dijo el presidente Duque cuando lanzó su propuesta.

Desde que el primer mandatario anunció la cifra, varios gremios se unieron a la propuesta, como la Andi y Camacol, pues resaltaron que es un momento en el que hay que ser solidarios con los hogares.

“Este es el año de la solidaridad, en este año pospandemia se ha hecho un llamado muy importante a todos en la sociedad para que hagamos nuestros mejores esfuerzos para tratar de producir un efecto solidario colectivo”, indicó el presidente de la Andi, Bruce Mac Master.

Aunque las centrales obreras están de acuerdo con un salario mínimo de esa magnitud, aseguraban que aún no era suficiente, por lo que proponían un auxilio de transporte de

HACIENDA

INFLACIÓN AFECTÓ EL CONSUMO

Aunque los consumidores colombianos venían aumentando su optimismo en los últimos meses, el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) de Fedesarrollo registró un leve retroceso en noviembre, cuando la cifra llegó a -1,4%. Según expertos, las presiones inflacionarias evidenciadas en lo corrido del año y las expectativas al alza han hecho que las perspectivas económicas disminuyan.

CAROLINA SALAZAR

ÍNDICE DE CONFIANZA DEL CONSUMIDOR EN NOVIEMBRE

ÍNDICE POR CIUDADES

	Oct-21	Nov-21	Variación en puntos porcentuales
Barranquilla	-10,50%	2,20%	12,70
Cali	-8%	1,80%	9,90
Bogotá	0,20%	-0,20%	-0,40
Bucaramanga	8,90%	-3,40%	-12,30
Medellín	1,00%	-8,70%	-9,70

Fuente: Fedesarrollo / Gráficos LP-AL

